

## Jahresbericht Jugend 2018

Herzlichen Glückwunsch an unsere diesjährigen Majestäten:

**Daniel Knoke**  
Schülerkönig

**Benedict Grüne**  
Jungschützenkönig

**Fabio Gehring**  
Jugendvolkskönig

Die Ehrenscheibe der Jugend gewann in diesem Jahr Kimberly Blume.

Mit der Teilnahme an den Kreismeisterschaften des KSV Goslar starteten wir ins Schießjahr 2018. Melissa Zacharias konnte sich in der Klasse Juniorinnen II den dritten Platz sichern. Auch unser Jungschützenkönig Benedict Grüne kämpfte sich in der Klasse Junioren I auf den dritten Platz. In der Klasse Junioren I errang Anton Ollhoff sogar einen starken zweiten Platz. Außerdem nimmt unsere Jugendabteilung auch an den Rundenwettkämpfen in den Disziplinen LG und LP teil.

Der jährliche Höhepunkt, das Schützenfest 2018, endete leider genau so schnell wie er begann. Auch hier waren die Jugendlichen zahlreich anwesend und ausdauernd. Unser traditionelles Eis essen vor der Sommerpause fand dieses mal im Eiscafé Camilla auf dem Freiheitsplatz statt. Darauf folgte die Stadtmeisterschaft im Schießen, die in Wolfshagen ausgetragen wurde. Außerdem stand uns dieses Jahr eine große Neuerung ins Haus. Zum ersten mal veranstalteten wir in enger Zusammenarbeit mit dem Stadtjugendring Langelsheim eine Stadtmeisterschaft im Blasrohrschießen. Mit knapp 20 Teilnehmern aus drei verschiedenen Stadtteilen und vielen Neugierigen Besuchern war diese Veranstaltung ein voller Erfolg und wir hoffen, in den nächsten Jahren daran anknüpfen und sie vergrößern zu können. Hier „pustete“ sich Anton Ollhoff auf den dritten Platz. Ein großer Dank geht außerdem an die Volksbank Langelsheim, die sich finanziell mit einer Spende an der Veranstaltung beteiligt und sie somit möglich gemacht hat. Die diesjährige Weihnachtsfeier unserer Jugendabteilung fand im neu eröffneten Känguroom in Bad Harzburg statt. Hier warteten ein mehrstöckiger Parcours und ein großes Trampolin-Areal auf unsere Jugendlichen. Mit einstimmiger Begeisterung wurde auch diese Veranstaltung angenommen. Zudem konnten wir im letzten Training vor der Winterpause den neuen, von Gisela Schulze gestifteten, Blasrohr-Pokal „ausblasen“, der bei der Weihnachtsfeier an Connor Dörge verliehen wurde.

Zum Abschluss wünschen wir Allen einen guten Start in das Jahr 2019, eine ruhige Hand vor den Scheiben und gut Schuss.

Marcel Schumann & René Minola